

# 総額二億九千万円で着工

## 待望の市民施設として来秋完成

十一月十三日、会期を一日として開かれた臨時市議会で、館を建設するに必要な費用と、福社教育の総合センター（市民会館）の建設にかかる予算、本年度から七千万円、来年度まで、その契約の締結などが決まりました。

大ホール棟と、会議棟の建設が計画されている市民会館は、東京都の（株）K構造研究所で施設設計がなされ、体

育行事もできる市民みんなの利用施設として、山谷南につく地内（新栄町の西側）にて、畜産などを事業としている人の畜舎施設面積が、きめ

もので、去る十月三十一日に、建築主体工事の入札が行なわれました。

大杉新三郎さんは、昭年39年4月に、国民年金委員として委嘱を受け41年8月からは、市国民年金委員協会会長（委員数70名）として、年金制度発足以來の相談業務などに、民生委員の立場から献身的に尽された立派な功績が認められました。

## 社会保険庁から感謝状

国民年金事業に功績あった

大杉さんと金津の納付組合に

金津納稅保険料納付組合（代表者大島宇之吉氏）と市内川口余名で、年金保険料成績も毎年100%の実績をあげ、また、所得比例制（加算年金）や任意加入者についても積極的に促進をたび、ながく国民年金事業にいたずさわり、その功績が大きかったとして、社会保険庁長官から感謝状を受けることになり、11月28日公会堂において納付組合長会議の席上、市長からその伝達が行なわれました。

栄えある長官表彰を受けた「金津納稅保険料納付組合」は、昭和37年10月に設立以來、現在95世帯、国民年金加入者は140

## 市長 雜感



## あわただしい師走の選挙

何かと大変なのに、総選挙に次ぐ参議院議員の補欠選挙と、「ダブル選挙」が、いっそこれに拍車をかけています。

各家庭では冬を迎える仕度でせわしないことと思うが、いいえ、今まで以上にあたらしい十二月になりそうだ。「師走」を迎え、平時でも

落葉の季節に別れを告げるゝと、冬はもう駆け足でやってくる。どうも一年の総決算の月とはいえない、いままで以上にあたらしい十二月になりそうだ。「師走」を迎え、平時でも

大切な国政を託す両院の選挙だけに、どうかしっかりと見きわめを立てて、当日は第一主義から福徳優先」といふことであつて、来年度予算は大型

内編成を断念し、一月編成の方針を固めたと聞くが、「生産

方針を立てたと聞くが、「生産の来年度予算編成も、総

度でせわしないことと思うが、それぞれ棄権などないようにならであります。おさらである。

これからお願ひしておきたい。

大幅減税などの財源調達を

本体工事の請負契約は間組に決まる

ます。

の予算編成になりそだが、構議を議案として提案し、審議をいただくよう準備中であ

志田保

住みよさをおとどけるグループの  
**(有)新生工業**  
新町1（ガス会社前）TEL 2-1873（夜間2-0315）  
住宅の工事のことなら大小にかかわらずなんでもまにあいます。ご用命ください。

電器店の定休日  
毎月第1・第3日曜、その他の週の月曜日  
12月の定休日 3.17日  
新津電機商組合

## 本体工事の請負契約は間組に決まる

なお、本体工事に引き続き、される水の量が、平均五千立メートル以上ある畜舎など、それに冷暖房換気設備などの付帯工事入札は、次のとおりそれぞれの請負いをしておりました。

◆電気設備工事：八重電業社（新津市本町1-1）  
◆給排水、衛生、その他の工事（新津設備工事共同企業体）

◆冷暖房、換気設備工事：新潟工所（新潟市）  
この総面積の算定にあって、施設の総面積が二百平方メートル以上

する会社が決まりました。

水、それに冷暖房換気設備などの付帯工事入札は、次のとおりそれぞれの請負いをしておりました。

◆電気設備工事：八重電業社（新津市本町1-1）  
◆給排水、衛生、その他の工事（新津設備工事共同企業体）

この総面積の算定にあって、施設の総面積が二百平方メートル以上

する会社が決まりました。

水、それに冷暖房換気設備などの付帯工事入札は、次のとおりそれぞれの請負